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En disputa, consejería del Judicial que corresponde al Legislativo 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/en-disputa-consejeria-del-judicial-que-corresponde-al-legislativo/  

La Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado todavía no define a cuál de los grupos 

parlamentarios corresponderá la posición en el Consejo del Poder Judicial que corresponde al 
Poder Legislativo, por lo que aún no hay ninguna propuesta para hacer esa designación. Esa 
consejería está vacante desde el pasado 13 de julio, cuando el pleno de la 74 Legislatura designó 

a Jesús Sierra como magistrado de la primera ponencia del Tribunal de Justicia Administrativa. 
Anteriormente, el 28 de marzo de 2018, Sierra fue designado por la 73 Legislatura como consejero 
del Poder Judicial, cargo que dejó para ocupar la magistratura. 

 

De chile y dulce iniciativas de Ley promovidas por diputados 

Revolución 3.0 

https://revolucion.news/de-chile-y-dulce-iniciativas-de-ley-promovidas-por-diputados/  

De chile y de dulce son las iniciativas de Ley promovidas a lo largo de la LXXIV Legislatura del 

Congreso del Estado, en donde las propuestas realizadas por los diputados para nuevas normas 
alcanzan hasta el momento un total de 39. De ese universo de iniciativas de Ley promovidas por 
los diputados, se han aprobado hasta el momento cuatro, de las que tres de ellas se incluyeron en 

un solo dictamen para dar vida a la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado, en tanto que la 
nueva Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas, fue promovida por la Comisión Inspectora de 
la Auditoría Superior de Michoacán. 

 
Adriana Hernández, Norberto Martínez y Miriam Tinoco, los más faltistas de la 74 
Legislatura 

IDImedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/adriana-hernandez-norberto-martinez-y-
miriam-tinoco-los-mas-faltistas-de-la-74-legislatura/  
El mayor número de ausencias a sesiones del Pleno en el primer año legislativo las tuvieron la 

diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Hernández Íñiguez, Norberto 
Antonio Martínez Soto del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y la ex perredista Miriam 
Tinoco Soto.  Conforme a los informes de asistencias publicados en el sitio oficial del Congreso del 

Estado, Adriana Hernández se ausentó a 15 sesiones de las 41 realizadas de septiembre a mayo, 
la mayoría de ellas para atender una incapacidad por maternidad, pero sólo la correspondiente al 

30 de diciembre de 2018 se argumenta por este motivo; Norberto Martínez tuvo 9 ausencias, tres 
de ellas justificadas por enfermedad; mientras que Miriam Tinoco reportó 8 faltas a su deber en el 
pleno. 

 
Programa 3×1 que apoyaba migrantes dejó proyectos inconclusos o sin concretar, 
informa Sergio Báez  

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/programa-3x1-que-apoyaba-migrantes-dejo-proyectos-
inconclusos-o-sin-concretar-informa-sergio-baez/  
El diputado local, Sergio Báez Torrez informó que el programa federal “3×1”, que en un inicio fue 

creado por el Gobierno de México, a cargo de la Secretaría de Bienestar y que pretendía apoyar las 
iniciativas de desarrollo de migrantes organizados, terminó por desvirtualizar la mala ejecución de 
los recursos o incluso la no aplicación de los mismos, dejando en varios municipios obras 

inconclusas. El presidente de la Comisión Migración del Congreso de Michoacán, relató que por 
parte de los tres órdenes de gobierno que invertían presupuesto para el programa redujeron su 
inversión y en la programa se reflejaron muchos “elefantes blancos”. 
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Fermín Bernabé y Alfredo Ramírez encabezan productividad legislativa de Morena 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/06/fermin-bernabe-y-alfredo-ramirez-encabezan-productividad-
legislativa-de-morena/  
Los diputados que tuvieron un mejor desempeño legislativo dentro de la bancada de Morena en el 

Congreso del Estado, fueron los legisladores Fermín Bernabé Bahena y Alfredo Ramírez Bedolla. 
El primero fue coordinador parlamentario de esta fracción hasta febrero del presente año, posición 

que asumió posteriormente el segundo legislador, tras lograr el respaldo de la mayoría de los 
integrantes de esta fracción. 
 

Congelan 229 iniciativas de ley, pero diputados las cuentan como logros 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/congelan-229-iniciativas-de-ley-pero-diputados-las-
cuentan-como-logros/  
La productividad legislativa en el Congreso del Estado se presume por las iniciativas presentadas y 

no por las aprobadas, menos por las que realmente permiten una mejor convivencia social porque 
la productividad sería escasa. La prueba está en que durante los dos primeros periodos de 
sesiones del primer año legal de la 74 Legislatura únicamente se aprobaron 33 iniciativas de las 

277 propuestas que en total se presentaron entre el 15 de septiembre de 2018 y el 15 de julio de 
2019. 
 

AMLO «dio atole con el dedo» a empresarios michoacanos; sigue sin formalizar 
alternativa a la ZEE: Javier Paredes 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/06/amlo-dio-atole-con-el-dedo-a-empresarios-michoacanos-

sigue-sin-formalizar-alternativa-a-la-zee-javier-paredes/  
Tras el encuentro que sostuvieron empresarios michoacanos con el presidente Andrés Manuel 
López Obrador, el presidente de la Comisión Especial para la Zona Económica Especial del puerto 

de Lázaro Cárdenas, el diputado Javier Paredes Andrade, destacó que el primer mandatario sólo 
está “dando atole con el dedo”, toda vez que no ha planteado una alternativa real de desarrollo 

económico para el puerto michoacano.En entrevista, Paredes Andrade refirió que en lo que 
compete a la Zona Económica Especial (ZEE) “no vemos un interés del gobierno federal hacia 
Michoacán, ni hacia la ZEE”. 

 

Observa especialista deficiencias en legislación administrativa 

NER 

https://ner.com.mx/news/observa-especialista-deficiencias-en-legislacion-administrativa/  

Huecos en la legislación en materia administrativa y falta de voluntad política para generar una 
partida para laudos laborales han impedido la ejecución de sentencias que ordenan el pago de 

lados a elementos de seguridad pública que fueron despedidos de sus funciones, observó el 
abogado Abraham Salazar García en entrevista. El litigante es representante jurídico del Comité 
Estatal del Movimiento Nacional por la Seguridad y en Pro de la Justicia y ha representado a ex 

policías al servicio de los tres órdenes de gobierno que han interpuesto recursos legales al ser 
dados de baja por razones que consideran injustificadas. Al menos un 70 por ciento de ellos, 
explicó, por no haber aprobado el examen de control de confianza. 

 

Inaugura Octavio Ocampo planta de tratamiento de aguas residuales en Tuzantla 

Boletín 

En beneficio de más de 2 mil habitantes del municipio de Tuzantla y con una inversión de 5 
millones 300 mil pesos, el diputado local Octavio Ocampo Córdova inauguró una planta tratadora 

de aguas residuales de la tenencia de Paso de Tierra Caliente, la cual cuenta con Sistema de 
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Tratamiento Anaerobio, que disminuye la contaminación. Acompañado de la presidenta municipal 
Jazmin Arroyo, así como de las autoridades de la tenencia y población del lugar, el diputado local 
celebró la conclusión de esta obra, la cual era un compromiso que asumió con la localidad y el cual 

hoy se cristaliza, gracias a la gestión de recursos que hizo. 
 

Entrega Congreso reconocimiento a estudiantes de excelencia 
Boletín 

Con la finalidad de reconocer el desempeño y esfuerzo de estudiantes de diversos niveles 
académicos, el Congreso local entregó incentivos económicos para premiar la excelencia 
académica de empleados, e hijos de trabajadores del Poder Legislativo. El acto de entrega fue 

encabezado por los integrantes del Comité Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores al Servicio del 
Poder Legislativo STASPLE.   
 

El GPPT destacó por su trabajo legislativo durante primer año de actividades 
Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado fue uno de los 
más productivos durante el primer año legislativo. Así quedó demostrado en las estadísticas en 
torno al número de iniciativas, propuestas de acuerdo y posicionamientos presentados por los 

diputados petistas, que quedaron muy por arriba de otras fracciones, incluso más numerosas. Y es 
que los cuatro integrantes del GPPT han presentado un total de 41 iniciativas, de las cuales ya han 
sido aprobadas dos y están pendientes por dictaminar 33. 

 
De 10 iniciativas presentadas por Cristina Portillo, 3 ya se aprobaron por el Pleno del 
Congreso del Estado 

Boletín 

Con el firme compromiso de representar al pueblo michoacano y legislar con convicción, la 
diputada Cristina Portillo Ayala integrante de la LXXIV legislatura de Michoacán, en estos primeros 
10 meses de trabajo ha presentado 10 iniciativas, de las cuales tres ya han sido aprobadas en el 

pleno del Congreso del Estado. La primera comprende la reforma a los artículos 29, 34, 53, 54, 55 
y 98 de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, 

en materia de paridad, la cual garantiza el pleno ejercicio de los derechos políticos de las mujeres 
en México. 
 

Para su viabilidad, Programa de Ordenamiento Turístico requiere recursos suficientes: 
Antonio Soto 

Boletín 

Es necesario que el Programa de Ordenamiento Turístico General del Territorio, sea formalizado 

esta semana con su publicación en el Diario Oficial de la Federación, y que el mismo cuente con la 
suficiencia presupuestal necesaria para su viabilidad, apuntó el diputado Antonio Soto Sánchez 
integrante de la bancada Parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso 

del Estado. El presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV legislatura local agregó que el 
recorte al turismo que este año se dio al presupuesto federal, suprimiendo programas 
emblemáticos como el de Pueblos Mágicos, hacen dudar de la viabilidad del Programa puesto en 

marcha y en el que se concentra la política federal para este sector. 
 
Debemos fortalecer a las MiPymes michoacanas: Wilma Zavala 

Boletín 

Tras asistir este día a la firma de convenios de FIRA, Financiera Nacional de Desarrollo (FND) y 

Nacional Financiera (Nafin) con el Gobierno del Estado de Michoacán que encabeza Silvano 
Aureoles Conejo, la diputada local, Wilma Zavala Ramírez, en su calidad de presidenta de la 

Comisión de Industria Comercio y Servicios, aseguró que los créditos para las MyPymes son 
fundamentales para el desarrollo económico de Michoacán. La legisladora zacapense aseguró que 
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es vital apoyar al sector empresarial y es por ello que dicha firma representa una gran oportunidad 
para los negocios en desarrollo.  
 

Un acto de justicia que SCJN avale interrupción de embarazo en caso de violación: 
Tony Martínez 

Boletín 

La determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), al avalar la Norma Oficial 
Mexicana (NOM) 046-SSA2-2005, mediante la cual se ordena a todos los hospitales públicos 
interrumpir los embarazos resultado de violación sin necesidad de que la víctima denuncie el delito 

ante el Ministerio Público, es un gran avance para nuestro país, afirmó el diputado Tony Martínez 
Soto, tras señalar que el pleno respeto a los derechos de las mujeres es una condición 
indispensable de un Estado Democrático, por lo que se debe seguir avanzando en garantizarlos de 

la manera más amplia en el marco normativo. Celebró que, con dicha acción, la SCJN proteja los 
derechos de las mujeres y las niñas víctimas de violación y se pronunció porque en los estados del 
país se continúe legislando para garantizar el derecho de todas a interrumpir el embarazo. 

 
Desplazamientos por violencia en México se invisibiliza con éxodo de 
centroamericanos: Araceli Saucedo 

Boletín 

La discusión por el éxodo de centroamericanos y el tema migratorio, ha venido a invisibilizar en 
México otro asunto de enorme preocupación y de creciente continua, el de los desplazamientos 
por violencia dentro del territorio nacional, señaló la coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Araceli 
Saucedo Reyes. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro refirió que tan sólo en 2017 en México 1.1 
millones de mexicanos fueron víctimas del desplazamiento forzado conforme a los datos del INEGI, 

lo que quiere decir que se vieron obligadas a abandonar sus hogares debido a la violencia para 
radicar en un sitio diferente. 

 
Nota Política 

 
Magistrados del TEEM se aprueban jugoso haber de retiro por 350 mp  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/magistrados-del-teem-se-aprueban-jugoso-haber-de-
retiro-por-350-mp/  
En una sesión a la que no fueron convocados los medios de comunicación, los magistrados del 

Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) aprobaron un haber de retiro por tres meses de su sueldo 
bruto, que con base en el tabulador actual de salarios que equivale a 339 mil 888 pesos, y 357 mil 
096 pesos en el caso del magistrado presidente, que percibe tan solo un poco más que los otros. 

Actualmente los magistrados del TEEM son cinco: el presidente, Omero Valdovinos Mercado, quien 
al mes tiene un sueldo bruto de 119 mil 032.7 pesos; Yolanda Camacho Ochoa, José René Olivos 
Campos, Ignacio Hurtado Gómez y Salvador Alejandro Pérez Contreras, cuyo sueldo, de cada uno, 

es de 113 mil 296.46 pesos brutos mensuales. 
 
Instalarán en Michoacán 362 casillas para elección de la dirigencia nacional del PRI 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/instalaran-en-michoacan-362-casillas-para-eleccion-de-la-dirigencia-

nacional-del-pri/  
Con la expectativa de que participe al menos el 20 por ciento de los 434 mil militantes 
michoacanos con registro en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en los 24 distritos 

electorales de la entidad se instalarán 362 casillas para la elección de la dirigencia nacional de este 
órgano político por el próximo periodo estatutario de tres años. PUBLICIDAD El proceso interno se 

llevará a cabo el próximo domingo 11 del presente mes. Son tres los aspirantes al cargo: Alejandro 
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Moreno, Ivonne Ortega y Lorena Piñón, quienes el pasado 26 de julio sostuvieron un encuentro 
con militantes del tricolor en esta ciudad capital. 
 

Gubernatura en 2021, prioridad para aspirantes a dirigir a Morena 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/gubernatura-en-2021-prioridad-para-aspirantes-a-dirigir-a-
morena/  

De cara a la renovación de la dirigencia estatal de Morena, los cinco aspirantes, visibles hasta el 
momento, pactaron cinco puntos para llevar a cabo un proceso que permita el fortalecimiento del 
partido. A través de su cuenta de Facebook, Juan Pablo Puebla informó que como primer punto, se 

acordó fortalecer en Michoacán la cuarta transformación que encabeza Andrés Manuel López 
Obrador en la vida pública de México. 
 

Llegó la democracia al priismo”, aseveró Víctor Silva 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/06/llego-la-democracia-al-priismo-asevero-victor-silva/  

El padrón del PRI cuenta actualmente con 6.7 millones de militantes registrados, por lo que se 
espera que en los que acudan a votar sean más que los que anteriormente decidían al dirigente 
nacional así lo señaló Víctor Silva Tejeda, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. Será el 

próximo 11 de agosto cuando se instalarán en Michoacán 362 mesas receptoras de votos en los 24 
distritos electorales para la elección interna del instituto político. Al respecto, Silva Tejeda abundó 
que será un ejercicio democrático que vivirá el partido y la gran oportunidad histórica que tiene la 

base para elegir quién será quien asuma la responsabilidad de dirigir al partido más grande de 
México. 
 

Gastó 91 mil pesos IEM en alimentos en tres meses 

NER 

https://ner.com.mx/news/gasto-91-mil-pesos-iem-en-alimentos-en-tres-meses/ 

Por concepto de “alimentos y utensilios”, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) erogó más de 
91 mil 889 pesos durante los primeros tres meses del año, así como 166 mil en viáticos. Esto de 
acuerdo con el Informe financiero. Gasto por capítulo, concepto y partida, que por ley pública el 

instituto en el apartado de transparencia de su portal electrónico. Entre la información que 
proporciona el organismo, no existe un desglose de cómo se emplearon estos recursos 

concretamente, pero se tiene conocimiento de que el IEM no cuenta con un servicio de comedor 
para los empleados y este concepto, además de los salarios, las prerrogativas y los viáticos, es uno 
de los que mayor inversión representa. 

 
Notas Gobierno 

 
Víctor Báez promueve su informe de gobierno en Morelia y viola la ley 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/victor-baez-promueve-su-informe-de-gobierno-en-morelia-y-viola-la-ley/  
El presidente municipal de Pátzcuaro, Víctor Báez Ceja, se promueve en una concurrida avenida de 
la ciudad de Morelia, violando con esto el artículo 134 de la constitución mexicana. El anuncio 

electrónico en una pantalla led puede ser visto en la Avenida Enrique Ramírez, donde el munícipe 
utiliza su rostro para difundir su primer informe de gobierno utilizando. La Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos establece en el Artículo 134 que la propaganda, bajo cualquier 
modalidad de comunicación social, que difundan como tales, los poderes públicos, los órganos 
autónomos, las dependencias y entidades de la administración pública y cualquier otro ente de los 

tres órdenes de gobierno, deberá tener carácter institucional y fines informativos, educativos o de 
orientación social. En ningún caso esta propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos 
que impliquen promoción personalizada de cualquier servidor público. 
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FIRA dispondrá de 650 mdp para apoyar hasta 650 empresarios del país 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/fira-dispondra-de-650-mdp-para-apoyar-hasta-650-
empresarios-del-pais.htm  

“Michoacán se ha vuelto con gran vocación y productividad para el financiamiento del campo, para 
FIRA (Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura) es una prioridad la atención de este 
mercado, el programa anunciado hoy, junto con otro que operamos en la República nos va a 

redundar en 650 millones de pesos de créditos, que de otra forma sería difícil se pudieran dar”, 
expresó en entrevista Jesús Alan Elizondo Flores. Entrevistado posterior a la firma de convenio que 
suscribió el director general de FIRA con el jefe del ejecutivo estatal, el funcionario federal dijo que 

con este recurso se podrá apoyar entre 700 a 800 empresas “hay que recordar que este programa 
es para acreditados que no es el más pequeño ni el más grande, sino que se enfoca en una 
población intermedia con créditos de más de un millón de pesos y que pueden alcanzar los 25 

millones de pesos; los 650 millones que se detonan alcanzaremos en su máxima expresión a 650 
de empresarios”. 

 
Michoacán tiene 60 mil hectáreas de aguacate irregular 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-tiene-60-mil-hectareas-de-aguacate-irregular.html  
Michoacán debe convertirse en el primer productor de aguacate sustentable, señaló el titular de la 

Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial (SEMACCDET), Ricardo 
Luna García. En entrevista, informó que en los últimos 20 años, no se han expedido permisos para 
cambio de uso de suelo, tiempo en el que, dijo, la producción de aguacate ha crecido 

exponencialmente, con cerca de 60 mil hectáreas irregulares del fruto verde. 
 
Raúl Morón rendirá informe de primer año de avances para la transformación de 

Morelia 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-rendira-informe-de-primer-ano-de-avances-para-
la-transformacion-de-morelia.html  

Con el objetivo de detallar cómo se ha realizado la transformación del municipio, el presidente 
municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco rendirá su primer informe de gobierno el próximo 
miércoles 14 de agosto del presente en el Teatro Morelos al filo de las 11:00 horas. En el primer 

año de gobierno, del alcalde, Raúl Morón, la política económica aplicada y seguida desde todas las 
áreas municipales, cero corrupción, eliminación del despilfarro en el gasto, y la política de no 
endeudamiento, ha generado ahorros importantes por el orden de 178 millones de pesos. 

 
Silvano denuncia vividores de subsidios gubernamentales; propone su fin 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-denuncia-vividores-de-subsidios-gubernamentales-

propone-su-fin/  
El gobernador, Silvano Aureoles reveló que se convirtió en práctica y costumbre el tema de regalar 
dinero a través de los subsidios gubernamentales. “Tenemos registrada casos de personas que 

llevaban 15 años viviendo de los subsidios, porque vieron que se convirtió en un extraordinario 
negocio”, denunció. Durante la firma del convenio de apoyo a la Mipymes con Fira, Nacional 
Financieras y Bancomext, el gobernador sostuvo que no fueron subsidios chiquitos, sino que hay 

cantidades hasta por cinco millones de pesos. 

 

Notas Seguridad 

 
8 de cada 10 michoacanos se sienten inseguros en su ciudad 

CBTelevisión 

https://cbtelevision.com.mx/8-de-cada-10-michoacanos-se-sienten-inseguros-en-su-ciudad/  

Al menos 8 de cada 10 michoacanos que viven en las ciudades con mayor población en el estado, 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/fira-dispondra-de-650-mdp-para-apoyar-hasta-650-empresarios-del-pais.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/fira-dispondra-de-650-mdp-para-apoyar-hasta-650-empresarios-del-pais.htm
http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-tiene-60-mil-hectareas-de-aguacate-irregular.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-rendira-informe-de-primer-ano-de-avances-para-la-transformacion-de-morelia.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-rendira-informe-de-primer-ano-de-avances-para-la-transformacion-de-morelia.html
https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-denuncia-vividores-de-subsidios-gubernamentales-propone-su-fin/
https://www.quadratin.com.mx/politica/silvano-denuncia-vividores-de-subsidios-gubernamentales-propone-su-fin/
https://cbtelevision.com.mx/8-de-cada-10-michoacanos-se-sienten-inseguros-en-su-ciudad/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
como lo son: Morelia, Uruapan y Lázaro Cárdenas, consideran que vivir en su ciudad es inseguro 
actualmente. Estos datos desprenden de la encuesta nacional realizada por el INEGI.A nivel 
nacional se ha registrado una reducción del 2 por ciento en la percepción de inseguridad con 

relación al primer semestre de 2018, en Michoacán se registró una considerable tendencia en 
Morelia y Uruapan en el mismo periodo. 

 
Lanzan corrido contra Silvano Aureoles 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/lanzan-corrido-contra-silvano-aueroles.htm  
Silvano Aureoles Conejo, gobernador del estado de Michoacán, ya cuenta con su propio corrido, 

denominado “El Bandido de Michoacán”. El tema fue difundido a través de la plataforma de música 
YouTube y, relata que al político se le conoce como “El Bandido Aureoles”. La canción critica el 
trato que Aureoles Conejo ha tenido con los docentes de la región y, asegura que en una ocasión 

se fue de gira a España y, no les pagó la quincena, por lo que el presidente Andrés Manuel López 
Obrador tuvo que intervenir. 

 
Permanente, operativo de prevención y vigilancia en la autopista Siglo XXI: SSP 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/seguridad/permanente-operativo-de-prevencion-y-vigilancia-en-la-
autopista-siglo-xxi-ssp.html  

Con la premisa de salvaguardar la integridad de la población, la Secretaría de Seguridad Pública 
(SSP), mantiene el operativo de prevención y vigilancia en la autopista Siglo XXI, para evitar el 
robo de vehículos particulares y unidades de carga a lo largo de los 310 kilómetros que comprende 

la vía de comunicación. Con filtros de revisión itinerantes y patrullajes de disuasión del delito, los 
elementos de la Policía Michoacán resguardan la rúa y las casetas de peaje ubicadas en Zirahuen, 
San Ángel Zurumucapio, Taretan y Santa Casilda, donde se supervisa que no se registre la 

comisión de hechos constitutivos de delito.  
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